

madenmarkt; lauter Wüstenvolk, das so-
was sein Lebtag nicht gesehen. Wir brem-
sten mittendrin vor den Brotbuden ab. Nur
die Dolchschmiede und Teppichweber
drängten sich gleich ran, um uns ihr Zeugs
aufzuschwatzen, und die Kinder, um gegen
Trinkgeld die Kotflügel blankzuputzen. Wir
haben einige ausgefragt, was sie sich so
über das Wunder der Technik dächten.
Aber: Wunder der Technik, das verstanden
sie nicht. Sie meinten: Wunder wäre,
wenn man mit einem Stock auf den Sand
schlüge und es springe Wasser heraus. Und
ein Pferd laufe schneller als ein Esel, und
ein Mehari schneller als ein Pferd, und
wenn was noch schneller als ein Mehari
laufe, so wäre das kein Wunder. Dabei,
sowie diese Jungens am Steuer sind, rasen
sie wie besoffen, und wer sich ihnen anver-
traut, kann sich vorher die Lebensversiche-
rung auszahlen lassen.

Für die Fremden natürlich stehen fein-
lackierte Autocars mit 18 HP und Pull-
mann-Fauteuils zur Verfügung. Seit die
technischen Zerstörungswunder der battle-
fields de la grande guerre an Popularität